



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Poltekkes Kemenkes Semarang Mengadakan Kegiatan Pembinaan Pegawai

Agung widodo - KOTASEMARANG.FRN.CO.ID

Apr 27, 2024 - 22:14



(Foto Dokumen): Poltekkes Kemenkes Semarang sebagai penyelenggara pendidikan Vokasi dan profesi Kesehatan melaksanakan kegiatan pembinaan SDM kesehatan, acara berlangsung di lantai 4 Gedung Direktorat Poltekkes, Kota Semarang, Jawa Tengah, sabtu (27/4/2024).

KOTA SEMARANG- Poltekkes Kemenkes Semarang sebagai penyelenggara pendidikan Vokasi dan profesi Kesehatan melaksanakan kegiatan pembinaan SDM kesehatan, acara berlangsung di lantai 4 Gedung Direktorat Poltekkes

Kemenkes Kota Semarang, Jawa Tengah, sabtu (27/4/2024).

Hadir dalam penyelenggaraan pembinaan pegawai kali ini Direktur Jendral Tenaga Kesehatan Kemenkes RI drg. Arianti Anaya, MKM, Direktur Peningkatan Mutu Tenaga Kesehatan Kemenkes RI, Lupi Trilaksono, SF., MM.Ap, Direktur Poltekkes Kemenkes Semarang Jeffri Ardianto, M.App. SC, para pengelola Poltekkes Kemenkes Semarang, staff Direktorat, Ketua Jurusan, sekretaris Jurusan, Kaprodi, sekretaris program Studi dan juga Tim Champion di Poltakkes Kemenkes Semarang.



Tema yang diangkat dalam pembinaan pegawai kali ini adalah "Peran Poltekkes Kemenkes Dalam Meningkatkan Kopentensi Sumber Daya Manusia Kesehatan melalui UPK SDM Poltekkes Kemenkes Semarang".

Dalam sambutannya, Direktur Poltekkes Kemenkes Semarang Jeffri Ardianto, M.App. SC mengatakan, bahwa Politeknik Kesehatan Kementrian Kesehatan sebagai institusi penyelenggara pelatihan kesehatan.

"Kami membuat keberadaan LPKK, sebagai tempat pelatihan, kami menjamin calon lulusan Poltekkes Kemenkes Semarang mempunyai sertifikasi sesuai jurusan dan program studi masing-masing," terang Jeffri Ardianto.

Lanjut Jeffri, jadi keberadaan LPKK Poltekkes Kemenkes Semarang sangat bermanfaat antara lain tentunya akan bisa menjamin mutu calon lulusan, bisa juga untuk melakukan efisiensi anggaran oprasional dan juga bisa menambah atau meningkatkan kesejahteraan para dosen yang kami miliki. Tentunya besar harapannya kedepan teman-teman di LPKK bisa berkontribusi melanjutkan kegiatan-kegiatan dengan merencanakan program-program yang bermanfaat bukan hanya untuk anak didik yang ada di Semarang saja, tapi juga untuk provinsi yang ada diseluruh indonesia, terang Jeffry Ardianto

Dalam penyelenggaraan pembinaan Pegawai Poltekkes Kemenkes Semarang kali ini juga diisi Kuliah temu oleh Direktur Peningkatan Mutu Tenaga Kesehatan

Kemenkes RI, Lupi Trilaksono, SF.,MM,Ap yang mengambil tema "peran Poltekkes Kemenkes dalam peningkatan kompetensi sumber daya manusia kesehatan melalui UPK SDM Kesehatan"

Sementara itu, di sela acara yang sama kepada awak media Direktur Jendral Tenaga Kesehatan Kemenkes RI drg Arianti Anaya, MKM mengatakan, pertama tama saya sangat mengapresiasi Poltekkes Semarang karena saya lihat fasilitas gedungnya jauh lebih bagus, karena semua itu sangat menunjang keberhasilan proses belajar-mengajar, selanjutnya perlu saya sampaikan.



"Seperti kita ketahui isue besar yang ada selain jumlah SDM Kesehatan yang kurang, juga kualitas SDM kesehatan yang belum sesuai standar, seperti angka kematian bayi yang masih tinggi, apa yang akan kita lakukan yakni melakukan pelatihan terhadap tenaga medis dan nakes yang sudah ada di lapangan agar bisa memberikan pelayanan yang maksimal, tentunya diperlukan lembaga-lembaga pelatihan yang sudah terakreditasi, tentunya kualitas pelatihan sudah sesuai dengan standarisasi yang diharapkan, selain itu siapa saja yang memberikan pelatihan dan yang diberikan pelatihan bisa terdata dengan baik," terangnya.

"Alhamdulillah Poltekkes Kemenkes Semarang ini sudah bisa mendapatkan Akreditasi dengan nilai A yang artinya mendapatkan nilai tertinggi, sehingga ke depan bisa membantu pemerintah dalam memberikan pelatihan-pelatihan kepada para medis dan nakes," pungkas Arianti Anaya.

(Red)